
 

 

収益発生開始後たった２０日ほどで 

8 万５千円を達成の２０代主婦 

マキコさんインタビュー書き起こし 
 

 

エンドウ(以下 E)：マキコさん、こんにちは。 

この度は 8万 5千円おめでとうございます。 

 

 

マキコさん(以下M)：ありがとうございます。 

 

 

E：収益が上がった時の正直なお気持ちを言葉にすると 

どんな感じだったんでしょうか？ 

 

 

M：暗闇の中からぱっと一筋の光が見えたような感じでした。 

 

やっとちょっと最初のスタートラインに立てたかなっていう 

気持ちになれました。 

 

 

E：マキコさんはそうおっしゃってますけど、 

収益が上がった月に 8万 5千円に行くことってないですよ。 

コンサル生のレコードですからね。 

 

 

M：ありがとうございます。 

 

 

E：その素晴らしい成果に直結した 

コンサル塾での一番の要因は何だったと思われますか？ 

 

 

 



 

 

M：そうですね、やはりエンドウさんがいつもおっしゃっているように 

リサーチを大切にすることを心がけていました。 

 

リサーチは自分のレベルに合った動画を見つけることが大切だと思います。 

関連動画を意識して、どのチャンネルであれば自分の動画が載るかを 

しっかり見つけることが大切だと考えております。 

 

 

E：(そのリサーチに)お時間はかからないんですか？ 

 

 

M：多少はかかってるかもしれないんですけども、 

それでも自分の欲しい、目指している動画を見つけるためなら 

私は努力できますね。 

 

 

E：では最後になりますが、始める前と稼げるようになった現在で 

気持ちの面で一番変わったことがあれば教えて下さい。 

 

 

M：継続してしっかり毎日努力を続けることで 

「自分にもやれるんだ」っていう自信を持つことが出来たので 

家族に対して優しくなれるようになったかなっていうのがあります。 

 

自分が頑張ってることがあるっていうだけで自信がついて 

人にも優しくなれるのかなって思います。 

 

 

E：周りの方に対しての対応がより明るくなったり 

積極的になったりするんですね。 

 

本当に良い循環になりましたね。 

 

 

M：本当にエンドウさんを信じてついていって良かったです。 

これからもついていきます師匠～！って思っています(笑) 

 

 



 

 

E：(笑)ありがとうございます。 

 

これからもどんどんリサーチ力に磨きを掛けて頂いて、 

旦那さんと仲良く、そして周りの方を幸せにできるように 

YouTubeで頑張って頂ければと思います。 

 

今日は本当にありがとうございました。 

 

 

M：ありがとうございました。 


